

**Los andalucistas critican el mal uso que se hace del patrimonio histórico y reivindican la nueva plaza de abastos** Alejandro Espínola: **“Después de cuatro años, este equipo de gobierno no ha cumplido nada de nada**

”.-Tras el reparto de votos que ha tenido lugar esta mañana en la Plaza de Abastos por algunos representantes del Partido Andalucista, su número once, Alejandro Espínola, ha hecho alusión a los proyectos que este equipo de gobierno ha paralizado desde el año 2007 y al patrimonio histórico de nuestra ciudad. Este reparto de votos contó con buena parte del respaldo de los comerciantes del lugar, que daban la mano y abrazaban a su candidato a la alcaldía, Antonio Prats, y a sus compañeros, dándoles al mismo tiempo ánimos para seguir en la lucha por conseguir el gobierno tras las elecciones del veintidós de mayo.

[Enlace externo&nbsp;](#)